





Klimaschutz in der Verbandsgemeinde Gau-Algesheim

Ist Ihr Haus bereits für die Zukunft gerüstet? -

Energieeffiziente Sanierungen werden belohnt!

Beim Gebäudewettbewerb "Energieeffiziente Sanierungen mit Vorbildcharakter in Rheinland-Pfalz" sucht die Energieagentur Rheinland-Pfalz Hauseigentümer, die schon frühzeitig an die Zukunft gedacht haben. Sie haben Ihr Ein-, Zwei- oder Mehrfamilienhaus 2012 oder später

energetisch saniert? Ihr Gebäude ist



auf KfW-Effizienzhausniveau 85 saniert oder besser? lhr Gebäude ist architektonisch anspruchsvoll und verfügt über zukunftsfähiges Gesamtkonzept, bei dem das Thema "<u>Nachhaltigkei</u>t" von Anfang an mitgedacht ist? Dann zögern Sie nicht und melden Sie sich bei der Energieagentur Rheinland-Pfalz zum Wettbewerb an! Preisträger werden mit insgesamt 6.000 Euro bedacht. Beiträge können bis zum <mark>30. Mai 2018</mark> eingereicht werden.

Bewertungskriterien sind u. A.:

- Energieverbrauch nach der Sanierung
- Einsatz natürlicher Baustoffe, innovativer Technik
- Harmonische Einbindung in die Nachbarbebauung und einer hoher Wohnkomfort
- Elektroladestationen oder Ähnliches

Weitere Informationen und Teilnahmeunterlagen zum Gebäudewettbewerb finden Sie unter www.energieagentur.rlp.de/gebaeudewettbewerb

Sehr gerne ist Ihnen auch der Klimaschutzmanager der Verbandsgemeinde Gau-Algesheim Dorian Depué unter 06725-910-180 oder <u>dorian.depue@vg-gau-algesheim.de</u> behilflich.